



Embajada de Colombia en Nairobi, Kenia

Embajada en Kenia
Ministerio de Relaciones Exteriores

PERFIL EMBAJADORA

María Eugenia Correa Olarte es una Política, Diplomática y Educadora nacida en Bogotá, candidata a postdoctorado en Ciencias de la Educación con énfasis en estudios de Género de la Universidad de Berkeley, California. Tiene un Ph.D. en Derecho de la Universidad Externado de Colombia, un Doctorado Honoris Causa en Ciencias de la Educación de la Universidad la Gran Colombia, con Maestría en Ciencias Políticas, Maestría en Tecnología e Investigación de la Pontificia Universidad Javeriana en Bogotá, es Especialista en Logística de la Universidad Militar Nueva Granada, Especialista en Docencia Universitaria de la Universidad la Gran Colombia, Licenciada en Educación y Licenciada en Filosofía y Letras de la Pontificia Universidad Javeriana.

Ha ocupado importantes cargos de dirección en el sector público y privado, entre los que se encuentran: Ministra de Educación, Viceministra de Educación, Cónsul de Colombia en Los Ángeles, Embajadora Plenipotenciaria y Extraordinaria de Colombia en las Repúblicas de Senegal, Costa de Marfil y Nigeria, Asesora para la Consejería Presidencial para la Mujer, Veedora Nacional del Partido Conservador Colombiano, Rectora de la Universidad Piloto, Vicerrectora de la Universidad Piloto, Decana de la Facultad de Educación de la Universidad de la Salle y Vicerrectora Académica de la Universidad La Gran Colombia.

Autora de varios libros como: Sociedad de Conocimiento y Educación, Relaciones entre Concepciones Epistemológicas, Pedagógicas y Curriculares, Análisis electoral 2002-2006 de los Partidos Políticos Colombianos según impacto de la Reforma Política del 2003, La Feminización de la Educación Superior en Colombia, y sus implicaciones en el mercado laboral y centros de decisión política, La descentralización y la gestión municipal en Colombia, además, de numerosos ensayos y artículos científicos.

NUEVA EMBAJADORA DE COLOMBIA EN KENIA



María Eugenia Correa Olarte
Embajadora de Colombia en
Kenia

Saludo a los Colombianos

Apreciados connacionales, les damos la bienvenida a nuestro boletín de la Embajada de Colombia en Kenia.

Nuestro objetivo es brindar información de carácter general sobre las actividades, las funciones en proceso y los programas que tanto la Embajada como el Consulado de Colombia vienen realizando desde el pasado mes de Abril en el que tomé posesión para representarlos.

La Embajada de Colombia en Kenia trabaja para fortalecer la relación con el Gobierno de Kenia, fomentar las relaciones de amistad y ayudar al desarrollo de los programas de Cooperación Sur-Sur. También participa activamente en proyectos de desarrollo económico y de cooperación en el campo técnico, tecnológico, científico, educativo y cultural entre Colombia y los Estados Receptores.

Saludo a los Colombianos

Apreciados connacionales, les damos la bienvenida a nuestro boletín de la Embajada de Colombia en Kenia.

Nuestro objetivo es brindar información de carácter general sobre las actividades, las funciones en proceso y los programas que tanto la Embajada como el Consulado de Colombia vienen realizando desde el pasado mes de Abril en el que tomé posesión para representarlos.

La Embajada de Colombia en Kenia trabaja para fortalecer la relación con el Gobierno de Kenia, fomentar las relaciones de amistad y ayudar al desarrollo de los programas de Cooperación Sur-Sur. También participa activamente en proyectos de desarrollo económico y de cooperación en el campo técnico, tecnológico, científico, educativo y cultural entre Colombia y los Estados Receptores.

Como Embajadora en Kenia, represento al Estado colombiano ante los Estados Receptores, en este caso, ante Kenia y las concurrencias en Etiopía, Tanzania, Uganda, Burundi, Comoros, Yibuti, Eritrea, Nigeria, República Centroafricana, República Democrática del Congo, Ruanda, Somalia y Seychelles.



Esta Misión Diplomática en Nairobi tiene la gran oportunidad de representar al país ante los Programas de la Organización de las Naciones Unidas – ONU - con sede en Nairobi. La Embajada trabaja para consolidar a Colombia como líder en dos áreas de importante interés tales como Medio Ambiente y Asentamientos Humanos.

Es por ello que además de ser la Embajadora de Colombia en este importante país de África del Este, también soy Representante Permanente de Colombia ante ONU-Habitat, Representante Permanente de Colombia ante el Programa de Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA) y Observadora Permanente de Colombia ante la Unión Africana.

El Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente - PNUMA, es la agencia encargada de coordinar las actividades relacionadas con el medio ambiente, asistiendo a los países con la puesta en marcha de políticas medioambientales para fomentar el desarrollo sostenible. Su misión es proporcionar liderazgo y promover los esfuerzos conjuntos para el cuidado del medio ambiente, alentando, informando y capacitando a las naciones y a los pueblos para que mejoren su calidad de vida, sin comprometer la de las futuras generaciones.

Nuestro vínculo con el PNUMA nos permite ser protagonistas directos de todos los temas relevantes y coyunturales frente a cuestiones ambientales y a su vez aportar a la Comunidad Internacional la exitosa experiencia de Colombia frente a los temas de Medio Ambiente, Economía verde, Gestión de Ecosistemas, Desastres y Conflictos y Cambio Climático, entre otros.

El Programa de las Naciones Unidas sobre Asentamientos Humanos – ONU-HABITAT, es la Agencia de las Naciones Unidas encargada de promover ciudades y pueblos social y ambientalmente sostenibles con el propósito de proporcionar vivienda adecuada para todos. La agencia fue establecida

en 1978 después de la conferencia Hábitat I, desarrollada en Vancouver, Canadá, y actualmente es dirigida por el español Joan Clos.

ONU-Habitat es una agencia comprometida con los procesos de urbanización sostenible, especialmente en África, Asia y América Latina, por ende se han puesto en marcha varios proyectos de cooperación en Colombia, especialmente en las ciudades de Barranquilla, Bogotá y Medellín. Por ende, el gobierno nacional está comprometido en promover los programas y proyectos que le permitan al país avanzar en el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM).

Además, la ciudad de Medellín ha sido elegida por ONU-Habitat como la sede de la séptima sesión del Foro Urbano Mundial, que se llevará a cabo entre el 5 y el 11 de abril del 2014. Por esta razón, venimos trabajando desde esta embajada para articular los esfuerzos tanto del Gobierno nacional, como de la Alcaldía de Medellín para garantizar el éxito de este importante evento que reunirá expertos en temas urbanos de todos los países del mundo.

Ante la Unión Africana. La integración con África es de gran importancia para Colombia ya que además de permitirnos estar en contacto con la realidad del continente, podemos también trabajar conjuntamente en todos los aspectos relacionados con la Cooperación Sur – Sur.



La presencia de Colombia como país Observador ante la Unión Africana, desde enero 25 de 2010 ha ayudado a promover las relaciones con los Estados del continente africano en los temas políticos, económicos y culturales.

La organización, que cumplió 50 años de creación el pasado 25 de mayo, se consolida no sólo como el organismo multilateral más importante de África, sino como uno de los actores internacionales más influyentes en términos de cooperación y desarrollo en el continente africano. Por ende, la presencia de Colombia como misión observadora, permite tener una relación cercana con la Unión Africana y participar en diversos escenarios de integración tales como el mecanismo de

Cumbres América del Sur-África (ASA), que realizó su última reunión en Malabo, Guinea Ecuatorial en el mes de febrero con la participación de la Señora Viceministra de Relaciones Exteriores, Mónica Lanzetta.

La Embajada de Colombia trabaja para que la comunidad colombiana tenga una participación activa en todas las actividades que se programen para el bienestar de nuestros connacionales al interior de la Misión.

Es mi deseo reunir a la comunidad intelectual colombiana que se encuentra en Nairobi y que según nuestros datos, casi todos son profesionales y con altos logros académicos. Debemos buscar espacios donde se puedan compartir ideas, interactuar y aportar a todas las expresiones artísticas e intelectuales que este importante equipo humano puede ofrecer.



Otro de mis objetivos es abrir el comercio con Kenia y los países de África con los que tenemos relaciones diplomáticas.

Hasta el momento he podido representar a mi país en todos los eventos internacionales, lo mismo frente a los diferentes gobiernos con los que pensamos estrechar nuestras relaciones bilaterales.

El comienzo de una nueva etapa para la Embajada de Colombia en Kenia trae en su camino cambios que nos ayudarán a mantener a nuestros conciudadanos al día con la información de todo lo que desde esta institución se realiza para llevar a Colombia a destacarse y mantener unida.

Consulado de Colombia



**Angélica Gutiérrez Galvis
Cónsul de Colombia en
Kenia**

A partir del 1 de abril del presente año, la comunidad colombiana cuenta con una nueva Cónsul, la Señora Angélica Gutiérrez Galvis. Ella es bogotana, abogada de la Pontificia Universidad Javeriana de Bogotá, candidata a Máster en Relaciones Internacionales y Ciencias Políticas de la Universidad del Rosario y Especialista en Derecho Administrativo de la Pontificia Universidad Javeriana en Bogotá.

Tiene experiencia en Relaciones Internacionales, Cooperación Internacional y Asesoría Jurídica en el sector público, político y educativo.

El Consulado de Colombia en Nairobi, tiene entre sus funciones las de asesorar y asistir a los connacionales que se encuentran en Kenia y en los demás países que forman parte de su circunscripción consular. Así mismo, asiste en la expedición de pasaportes y algunos trámites notariales como la autenticación de documentos, reconocimientos de firma, registros civiles, trámites de cédula de ciudadanía, tarjeta de identidad, libreta militar, entre otros servicios, con el fin de ofrecer a los connacionales la mejor calidad y atención desde Nairobi con el carisma que nos caracteriza a los colombianos.

Otra de las funciones de este consulado es la de expedir visas para los extranjeros que deseen viajar a Colombia, esta situación se presenta cada día con más frecuencia debido al interés que se ha despertado en el Continente Africano por explorar las diferentes oportunidades económicas, turísticas, académicas y sociales que actualmente ofrece nuestro país.

La circunscripción consular de este Consulado en Nairobi abarca 26 Estados Africanos entre los que se encuentran Kenia, Sao Tomé y Príncipe, Sierra Leona, Liberia, Costa de Marfil, Burkina Faso, Ghana, Togo, Benin, Nigeria, Camerún, Guinea Ecuatorial, Gabón, Congo, República Centroafricana, República Democrática del Congo, Uganda, Ruanda, Burundi, Tanzania, Somalia, Etiopía, Eritrea, Yibuti, Comoras y Seychelles.

ENCUENTROS OFICIALES



La Embajadora con el Embajador de EE.UU, S.E. Sr. Robert F. Godec

Desde su llegada, la Embajadora María Eugenia Correa Olarte ha sostenido una intensa y dinámica agenda de actividades oficiales con diferentes embajadores y altos comisionados que se encuentran acreditados en el país. Ésta ha sido una valiosa oportunidad para discutir sobre los programas de cooperación para el desarrollo que han venido desarrollando las diferentes embajadas en Nairobi. De igual manera, se aprovecharon estos espacios para evaluar las oportunidades de desarrollar trabajos conjuntos con Colombia en temas de Cooperación Sur-Sur y de continuar estrechando las relaciones bilaterales.

Durante cada encuentro, la Embajadora ha preparado un dossier con la información más relevante de Colombia, con el fin de que los embajadores y las diferentes instituciones conozcan los avances de nuestro país en importantes áreas como la economía, la cultura, la educación, la seguridad, la paz, entre otras.



La Embajadora con la Alta Comisionada de Tanzania, Embajadora Batilda Burian.



La Embajadora con el Embajador de Rusia S.E. Sr. Alexander Makarenko y su Sra. Esposa.



La Embajadora con el Embajador de la República de Corea, S.E. Sr. Kim- Cham Woo



La Embajadora con el Embajador de España S.E. Sr. Javier Herrera y el Embajador de Cuba, S.E. Sr. Raúl Rodríguez



La Embajadora con el Embajador de Turquía, S.E. Sr. Avni Aksoy

Durante estos meses la Embajadora ha visitado las Embajadas de Argentina, Chile, Cuba, México, Venezuela, Rusia, Estados Unidos, Corea del Sur, Japón, Turquía, España, Israel, Indonesia, Ruanda, Uganda, Ghana, Tanzania, entre otros, para un total de 30 visitas de cortesía hasta el momento.

El pasado mes de Mayo la Embajadora sostuvo un encuentro con el Arzobispo Charles Daniel Balvo en la Nunciatura Apostólica de Kenia. Durante el encuentro intercambiaron opiniones sobre la relevancia de la Iglesia Católica en Kenia y Colombia y sobre la labor que las diferentes misiones colombianas están realizando en los diferentes países de este continente.



La Embajadora con el Arzobispo de Kenia S.E. Sr. Charles Daniel Balvo



La Embajadora con el Embajador de Japón, S.E. Sr. Toshihisa



La Embajadora con el Embajador de Indonesia S.E. Sr. Sunu M. Soemarno

PRESENTACIÓN DE LAS CARTAS CREDENCIALES DE LA EMBAJADORA DE COLOMBIA AL PRESIDENTE DE KENIA, UHURU KENYATTA



EL 28 de junio, en la Casa de Estado en Nairobi, la nueva Embajadora de Colombia S.E. Sra. María Eugenia Correa Olarte tuvo el honor de presentar Cartas Credenciales al Presidente de la República de Kenia, S.E. Sr. Uhuru Muigai Kenyatta.

Por medio de este acto protocolario, la Embajadora María Eugenia Correa Olarte queda oficialmente acreditada como la nueva Jefe de la Misión Diplomática colombiana en Kenia, con lo que inicia formalmente sus funciones al frente de la Embajada de Colombia en Kenia, cargo con el que fue distinguida por el Presidente de la República, Juan Manuel Santos Calderón.

La Embajadora, quien expresó el gran honor que es para ella el haber sido designada como representante de Colombia en Kenia, manifestó su compromiso con el desarrollo de la relación bilateral y multilateral durante el tiempo que ella permanezca al frente de la Embajada de Colombia en Kenia y transmitió al Presidente Uhuru Kenyatta un mensaje de amistad, solidaridad y cooperación del Presidente Juan Manuel Santos, en nombre del pueblo colombiano.

Las relaciones diplomáticas entre Kenia y Colombia se establecieron el 27 de enero de 1975. Colombia tiene como interés principal desarrollar un proceso de inserción positiva en África, a través de la diversificación de la agenda temática y del fortalecimiento de su presencia institucional a nivel bilateral y multilateral. En este sentido, Kenia es considerado como un país prioritario teniendo en cuenta que Colombia tiene representación diplomática a nivel de Embajada y que este país constituye un referente a nivel multilateral como sede de UN-Habitat y del PNUMA.

Por otro lado, Colombia ha desarrollado acciones concretas en materia de cooperación con Kenia en áreas de educación, fortalecimiento institucional y turismo. De igual forma se están evaluando posibilidades en materia de medio ambiente y cambio climático, seguridad alimentaria, reducción de la pobreza rural, y ciencia y tecnología e innovación.

PNUMA

Misión Permanente de Colombia ante PNUMA: Presentación de las Cartas Credenciales de S.E. Embajadora María Eugenia Correa Olarte



La Embajadora con El Director Ejecutivo de PNUMA, Dr. Achim Steiner

El pasado 29 de abril del 2013, la nueva Embajadora de Colombia en Kenia, María Eugenia Correa Olarte, fue recibida por El Director Ejecutivo de **PNUMA**, Dr. Achim Steiner, en la Oficina de las Naciones Unidas en Nairobi para oficializar la presentación de las cartas credenciales ante este organismo.

Durante este importante encuentro la Embajadora habló del compromiso que tiene nuestro país frente a los temas medio ambientales.

Global South South Development - GSSD - Expo 2013



Tras escuchar las palabras del Director Ejecutivo de PNUMA, Dr. Achim Steiner, quien manifestó que "La Expo es una oportunidad para mostrar los proyectos catalíticos y con visión de futuro, transformaciones e ideas que pueden sustentar la transición hacia una economía verde inclusiva para más de siete mil millones de personas", La Embajadora de

Colombia, María Eugenia Correa Olarte, acompañada de la Primera Secretaria Dra. Angélica Gutiérrez Galvis, y del Asesor de Asuntos Multilaterales, Sr. Iván Mendoza Benítez, se reunieron con el Director de la División de Cooperación del PNUMA, Dr. Jiri Hlavacek, para impulsar la participación de Colombia en este importante evento que se llevará a cabo en Nairobi del 28 de octubre al 1 de noviembre del presente año y que contará con varias personalidades importantes entre otras con la presencia del Secretario General de la ONU, Ban Ki Moon, el Presidente de Kenia, Dr. Uhuru Kenyatta y del Primer Ministro de Barbados.



Embajada en Kenia
Ministerio de Relaciones Exteriores



ONU Habitat

Misión Permanente de Colombia ante ONU Habitat: Presentación de las Cartas Credenciales de S.E. Embajadora María Eugenia Correa Olarte



La Embajadora de Colombia María Eugenia Correa Olarte con el Director Ejecutivo de UN Habitat, Señor Joan Clos

La Embajadora de Colombia María Eugenia Correa, presentó la copia de sus Cartas Credenciales ante el Director Ejecutivo de ONU Hábitat Joan Clos en la sede de la ONU en Nairobi.

La Embajadora como Representante Permanente ante ONU Habitat ha expresado el interés que tiene Colombia por avanzar en el desarrollo de programas nacionales y regionales que ayuden a seguir contribuyendo al desarrollo económico y a la mejora de las infraestructuras así como continuar trabajando en programas de Desarrollo Urbano, Ciudades Seguras, Inclusión Social y Urbanización Sostenible teniendo en cuenta al Medio Ambiente.

ONU-Habitat Consejo de Administración



La Embajadora con los representantes de ONU- Habitat, el Director Ejecutivo , Señor Joan Clos, la Portavoz y la Jefe de Prensa, Señora Ana Moreno, Señor Ricardo José Arango y el Señor Diego Restrepo representantes de la delegación de la ciudad de Medellín.

Durante 24ava sesión del Consejo de Administración de ONU-Habitat, en Nairobi, Kenia, se realizó el lanzamiento oficial de la séptima edición del Foro Urbano Mundial (WUF7 por sus siglas en inglés). Según el Director Ejecutivo de ONU-Habitat, Joan Clos, **el Foro Urbano Mundial es la mejor forma de apoyar a Colombia en su esfuerzo por lograr la paz.**



En el acto de lanzamiento, la Embajadora de Colombia realizó una intervención en nombre del gobierno nacional agradeciendo la elección de Medellín y reiterando la disposición existente para que el evento sea un éxito. Tanto la delegación de Colombia como la de Medellín estuvieron activas en reuniones y conferencias en relación tanto al Foro Urbano como en temas relevantes a la organización tales como los objetivos de la agenda post 2015, la conferencia Hábitat III y el plan estratégico de 2014-2019.

En el marco de este evento se llevaron a cabo reuniones entre la embajada y la delegación de Medellín con las delegaciones de: Alemania, Malasia, Francia-Agencia Francesa de Cooperación, Corea del Sur, con el Ministerio de Relaciones Extranjeras de Francia, Belgica, Indonesia y Sudáfrica.

El Foro será entre el 5 y el 11 de abril de 2014 en la ciudad de Medellín y se convertirá en la primera actividad mundial con miras a la Tercera Conferencia de Naciones Unidas sobre Asentamientos Humanos (Habitat III) que se realizará en 2016.



La Embajadora con los representantes de ONU-Habitat entre ellos Ana Moreno, Portavoz y Jefe de Prensa de la sede central en Kenia

CULTURA



Gala Latina 2013

Los miembros más destacados de la sociedad hispana de Kenia se reunieron el pasado 4 de Mayo para celebrar la popular Gala Latina, un importante evento anual que tiene como objetivo recaudar fondos destinados a financiar proyectos caritativos de los diferentes grupos misionales que trabajan en África.

El evento, que se celebró en un céntrico hotel de Nairobi, reunió a más de 350 personalidades destacadas, entre ellas a los embajadores de Colombia, Cuba, España, Chile y México, entre otros.

Reunión con Asociación de profesores de Español en Kenia (ATS-K)

La Embajadora de Colombia, María Eugenia Correa Olarte participó en una reunión con las directivas de la Asociación ATS-K organizada por el Señor Embajador de España en Nairobi. En el marco de este evento quedó planteado un posible futuro intercambio de profesores de español y la promoción de las diferentes culturas hispánicas.



La Embajadora con el Embajador de Cuba, S.E. Sr. Raúl Rodríguez y los señores representantes de ATS-K.



Embajadora de Colombia en Kenia María Eugenia Correa Olarte

Jurisdicción en: Kenia, Etiopia, Tanzania, Uganda, Burundi, Comoros, Yibuti, Eritrea, Nigeria, República Centroafricana, República Democrática del Congo, Ruanda, Somalia y Seychelles.



Cónsul de Colombia en Kenia Angélica Gutiérrez Galvis

Circunscripción en: Kenia, Sao Tomé y Príncipe, Sierra Leona, Liberia, Costa de Marfil, Burkina Faso, Ghana, Togo, Benin, Nigeria, Camerún, Guinea Ecuatorial, Gabón, Congo, República Centroafricana, República Democrática del Congo, Uganda, Ruanda, Burundi, Tanzania, Somalia, Etiopía, Eritrea, Yibuti, Comoras y Seychelles.



Mercedes Sánchez

Press and Communications

Embassy of Colombia in Nairobi, Kenya

P.O.Box 48494 Nairobi, Kenya

Email: enairobi@cancilleria.gov.co

Phone: 254-20- 7120850762



Embajada en Kenia
Ministerio de Relaciones Exteriores



Libertad y Orden



Consulado en Kenia
Ministerio de Relaciones Exteriores



EMBAJADA Y CONSULADO DE COLOMBIA

United Nations Crescent (Junction Gigiri Drive)

House Nr. 91/224

P.O.Box 48494 Nairobi, Kenya

Phone: (254) 0714829792

Tel/Fax: (254-020) 2486969 - 2486982

E-mail: enairobi@cancilleria.gov.co / cnairobi@cancilleria.gov.co